

Trois nouveaux donneurs pour la deuxième collecte de sang de l'année

L'association pour le Don du sang bénévole de Domérat a enregistré cinquante donneurs, mardi, pour la deuxième collecte organisée en 2013. Trois nouveaux donneurs se sont présentés. Les jeunes donneurs ont d'ailleurs promis de revenir, promesse dont se sont félicités les organisateurs.

Deux nouvelles bénévoles sont venues apporter leur contribution à cette collecte : Renée Cor, secrétaire adjointe, et Domini-

que Dupechaut, membre active de l'association. Lynda, pour sa part, représentait l'Établissement français du sang (EFS).

Jean-Pierre, à proximité de l'accueil, a donné les questionnaires à remplir et distribué les brochures d'information sur le don d'organes et don de moelle osseuse.

Après le don, les donneurs ont pu reprendre des forces avec une petite collation préparée par les bénévoles de l'association. ■



DON. Les donneurs se sont montrés généreux et méritent une petite collation servie par les bénévoles de l'association pour le Don du sang bénévole de Domérat.